

Pemahaman Mengenai Aplikasi iGracias Telkom University



Apa sebenarnya Aplikasi iGracias Telkom University? Apa saja yang dapat Anda akses dari layanan digital iGracias ini? Apa perannya dalam aktivitas kemahasiswaan?

Aplikasi iGracias Telkom University merupakan satu lagi layanan digital yang tersedia dalam sistem institusi Telkom University yang bertujuan untuk memudahkan mahasiswa dan calon mahasiswa dalam menjalankan aktivitas perkuliahan dan persiapan kuliah dalam civitas Telkom University.

Apa sebenarnya fungsi dari iGracias? Dan apa perannya dalam melancarkan aktivitas perkuliahan pada mahasiswa U-Tel? Bagaimana pula fungsinya bagi calon mahasiswa? Berikut gambaran singkatnya.

Apa Sebenarnya iGracias Telkom University?

Secara sederhana gambaran dari iGracias Telkom University adalah sistem aplikasi yang menyediakan sistem pelayanan bagi seluruh civitas akademik Telkom University. Dengan mengakses iGracias, mahasiswa dapat mengakses seluruh kebutuhan informasi dan layanan baik dalam hal akademik maupun non akademik.

Menariknya, sistem ini mengandalkan sistem SSO atau *Single Sign On* untuk mengakses seluruh layanan digital. Dengan hanya satu akun, Anda bisa mengakses seluruh layanan aplikasi yang terintegrasi dalam Telkom University. Termasuk di dalamnya adalah layanan digital aplikasi iGracias yang fokus pada layanan terkait bidang akademik.

Apa saja layanan Yang Tersedia dalam iGracias?

Layanan iGracias meliputi seluruh proses layanan penerimaan mahasiswa baru, dari registrasi hingga proses pembayaran. Selain itu, juga tersedia layanan untuk aplikasi kurikulum yang akan mendokumentasikan seluruh matakuliah yang sudah dan akan dijalankan.

Mahasiswa juga bisa mengakses rencana studi, seluruh catatan pembayaran hingga jadwal kuliah yang berjalan. Di dalamnya juga dapat diakses layanan absensi, sampai aplikasi pembelajaran dan materi berbasis daring.

Bahkan dalam aplikasi iGracias Telkom University ini juga tersedia layanan untuk memfasilitasi orang tua atau wali dalam mengakses aktivitas mahasiswa. Termasuk aspek pembayaran tagihan dan dokumentasi kurikulum mata kuliah yang sudah dan akan dijalankan.

Tidak hanya itu, aplikasi ini juga akan dilengkapi pula dengan sistem yang mewadahi kebutuhan mahasiswa dalam menjalankan penelitian, penulisan thesis dan skripsi, transkrip nilai, pengajuan survey hingga pengajuan wisuda.

Dengan layanan iGracias semacam ini maka mahasiswa dapat menjalankan perkuliahan dan mengatur aktivitas perkuliahan tanpa harus datang ke kampus dan mengantri. Sebuah layanan digital modern yang mendukung perkembangan revolusi industri 4.0.